

Ressort: Politik

Neue Direktleitung zwischen Kim Jong-un und Südkoreas Präsident

Seoul, 20.04.2018, 09:43 Uhr

GDN - Zwischen Nordkorea und Südkorea gibt es seit Freitag eine neue Kommunikationsleitung, die die jeweiligen Staatschefs direkt miteinander verbindet. Das berichtet die südkoreanische Nachrichtenagentur Yonhap.

Nordkoreas Machthaber Kim Jong-un und Südkoreas Präsident Moon Jae-in können so jederzeit direkt miteinander sprechen. Die technische Neuerung kommt eine Woche vor einem anberaumten Termin für ein persönliches Treffen zwischen Moon und Kim. Die beiden Länder sind offiziell seit den 1950er Jahren immer noch im Kriegszustand. Es wird seitdem das erste Mal sein, dass ein nordkoreanischer Machthaber einen Fuß auf südkoreanisches Territorium setzt. Das Treffen soll im südkoreanischen Teil der entmilitarisierten Zone zwischen den beiden Ländern stattfinden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-105001/neue-direktion-zwischen-kim-jong-un-und-suedkoreas-praesident.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com